
R4年度商店街
NEXTチャレンジャー育成事業(3期⽣)

第１回＜キックオフイベント＞
参加者 18名
■商店街関係者（８名）
■箱崎商店連合会、１期⽣（４名）
■⾒学者（１名）
■コーディネーター等（５名）

＜Ｐｒｏｇｒａｍ＞
１. 開会
２. 油津商店街の事例から 〜商店街の再⽣・活性化のヒントを探る〜

【⽊藤 亮太 ×内⽥ 真央】
３. 箱崎から学ぶ︕
４. １・２期⽣にインタビュー 〜商店街NEXTチャレンジャーに参加して〜

【⻫藤 康平 ×岡本 剛】
５. ワークショップ 〜⼀緒に学ぶ仲間を知る〜
６. 閉会

⽇ 時︓令和４年７⽉23⽇(⼟)
14︓00〜17︓00

会 場︓筥崎宮 参集殿

Ｐｒｏｇｒａｍ １ 開会

ついにスタート︕
⼟曜⽇ということもあり、来られなかった参加者も多かったですが、
盛り上がっていきましょう︕

Ｐｒｏｇｒａｍ ２ 油津商店街の事例から

コーディネーター︓⽊藤さんのこれまでの取組みや、そこから感じたことなどを
聞きました。
⽊藤さんの『商店街は再⽣しない』の発⾔に参加者が⼀瞬固まりましたが、
商店街にとっての『再⽣』とは何なのか、考え直す
きっかけになりました。
また、宮崎県⽇南市在住の内⽥真央さんに、
現在の油津商店街の様⼦も聞きました。
今も商店街の中で新たな動きが⽣み
出されており、商店街の在り⽅を考え
させられました。



Ｐｒｏｇｒａｍ ３ 箱崎から学ぶ！

箱崎商店連合会の佐々⽊会⻑と⻫藤昌平さんに、
箱崎商店街の取り組みについて話を聞きました。
特に、『理事会を廃⽌して、事業ごとに
運営委員会を⽴ち上げる仕組みに変えた』
という話は参加者に衝撃を与えました。
理事会を辞める→みんなが対等の⽴場になり意⾒交換が盛んになる、
参加⾃由な運営委員会にする→参加者が⾃主性をもって事業に取り組むようになる、
という良い循環が⽣まれているようです。

商店街NEXTチャレンジャー１期⽣の⻫藤康平さんと２期⽣の岡本剛さんに、商店街
NEXTチャレンジャーに参加した感想を聞きました。
『⾃分の商店街とお客さんの層が似ている他の商店街の話を聞くことが勉強になった』、
『横の繋がりをつくることができて良かった』などの話をしてくださいました。

Ｐｒｏｇｒａｍ ４ １・２期生にインタビュー

参加者のみなさんがチャレンジャー育成事業に参加した理由や、⾃分の商店街をどう
していきたいのか、参加者同⼠で話してもらい、発表しました。
その後、福岡⼤学商学部の杉本先⽣と⾶⽥先⽣にコメントをいただき、参加者に新しい
視点を与えてくださいました。

Ｐｒｏｇｒａｍ ６ 閉会

Ｐｒｏｇｒａｍ ５ ワークショップ

（写真撮影のときだけマスクを外しました）

初回が終わりました︕
次回は⻄区今宿を訪れます。楽しみです︕

勉強会終了後、箱崎商店街内を
街ぶらしました


